

HOMMAGE A RENE HOURQUET

PARIS, LE 27 AOUT 2024

La Ligue Nationale de Rugby (LNR) a appris avec une grande tristesse le décès de René Hourquet.

Ancien joueur du Cercle Amical Lannemezanais, René Hourquet a dédié sa vie au rugby en devenant ensuite arbitre et en s'illustrant jusqu'au plus haut niveau international.

Il officiera ainsi en finale de championnat, lors de plusieurs rencontres du Tournoi des V Nations et lors des deux premières Coupes du monde de rugby, en 1987 et en 1991.

Véritable passionné du ballon ovale, son engagement pour ce sport se poursuivra au sein de la FFR à travers la présidence de la Commission centrale des arbitres pendant plus de 25 ans, et en tant que trésorier.

René Hourquet était un homme passionné, engagé et très attachant. Son décès nous met en peine et nous adressons nos plus sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

CONTACT PRESSE

Thibault Brugeron - thibault.brugeron@lnr.fr- 01 55 07 87 51